

---

---

2015 年度米山記念奨学生研修旅行報告書

世話クラブ：広島中央 RC

名前：李在鉉(イ・ジェヒョン；RY029582)

---

---

去る 7 月 18・19 日、「2015 年度米山記念奨学生研修旅行」で兵庫県の姫路市と神戸市に行っていました。広島に来て 5 年ほど経ちますが、学会などでは県外に出かけたことは何回かありますけれども、今回のように旅行で県外に出かけるのは、はじめてでしたので楽しみにしていました。特に、姫路市は私が大学 4 年生(2007 年)のとき、姫路独協大学で 1 年間交換留学をしていたところでもあって、里帰りするような気持ちでした。

1 日目は、姫路城と書写山の観光でした。姫路城は、最近修理が終わり再び公開されたばかりからか、観光客であふれていました。交換留学をしていたとき、姫路城と住んでいたアパートが近かったことと、留学生に発行される「県内文化施設無料利用権」がありましたので、姫路城には週 4~5 回行っていました。そのときは、それほど観光客はいなかった気がします。とにかく、真っ白な姫路城は、相変わらずご立派で美しかったです。また、交換留学をしていたときの楽しい思い出も浮かびました。姫路城の次に、映画ラストサムライの撮影地で有名な書写山に行きました。書写山も交換留学をしていたとき、よく行っていたところでしたが、お寺なのにとろどころ鳥居のようなものがありまして、少し不思議な気分でした。

2 日目は、「人と防災未来センター」と「インスタントラーメン発明記念館」を見学しました。まず、「人と防災未来センター」は、1995 年にあった阪神・淡路大震災から得た教訓を共有し、地震災害による被害軽減に貢献するために設立されたそうです。私の母国である韓国は地震がほとんどないので、地震がどのようなものかよくわかりませんでした。当然、その恐ろしさも、地震が起きたときどうすればいいのかもわかりませんでした。「人と防災未来センター」で見た、阪神・淡路大震災があった当時の映像は、かなりショックでした。一方では、地震に備えるため具体的に何をどうすればいいのか、少しわかった気がしました。地震災害はどういったものなのか、どのように対応すればいいのかなど、大変勉強になりました。次に、「インスタントラーメン発明記念館」では、インスタントラーメンを開発した安藤百福氏の「七転八起」という不屈な精神が窺えるところでした。

最後に、今回の研修旅行ではかの奨学生の方と交流ができて、とてもうれしかったです。とくに、ホテルで同じ部屋を使っていたネパールの留学生であるハマルさんとダスさんとは、それぞれの国に関する思いや日本をどう考えているかなど、外国と交流するためにはどういった姿勢が必要なのかについて意見交換ができてよかったです。個人的には彼らとお話できたのが、今回の研修旅行で一番大きい収穫ではないかと思います。大変有益で、意味深い研修旅行でした。

研修旅行を企画してくださった方々に、心より感謝申し上げます。